

Grün der Buchen und anderer Laubhölzer belebt werden. Die Bergabhänge und die Thäler schmückt ein reicher Pflanzenwuchs; besonders werden viele merkwürdige Kryptogamen gefunden und auf Baumstämmen und Felsen wachsen unter vielen Moosen und Flechten auch die seltenern, die man sonst nur in nördlichen Gegenden findet. Dem Mineralogen geben mannigfaltige Fossilien und besonders die Basalttrümmer, die man auf ungefähr zehn Höhen in dieser und der angrenzenden Gegend findet, anziehende Beschäftigung. Unter den Merkwürdigkeiten des Thierreichs möchten, seitdem die Bären, welche im Anfange des 17ten Jahrhunderts in den Wäldern dieses Berglandes wohnten und noch vor ungefähr 60 Jahren in Hohnstein gehegt wurden, ausgestorben sind, und die Gemsen, womit man einst die Felsen zu bevölkern versuchte, sich verlaufen haben, nur etwa noch einige seltenerer Vögel, z. B. der Auerhahn, der Mäuseaar, Stockaar, Fischaar, und mehre vom Falkengeschlechte gehören.